

[News](#)

News: Auch in diesem Jahr gibt es wieder das „Juister Erntedankfest“

Beigetragen von JNN am 13. Sep 2024 - 12:04 Uhr

Die beiden Inselkirchengemeinden laden zusammen mit vielen Gruppen, Vereinen und ehrenamtliche Helfenden herzlich ein zum Juister Erntedankfest am 22. September. Juister und Gäste feiern gemeinsam den Saisonklang. Für jeden und jede ist garantiert etwas dabei.

Einen Auftakt der ganz besonderen Art bildet am Vorabend (Samstag, 21. September um 17:00 Uhr in der ev. Inselkirche) unser beliebtes Mitmachkonzert „Juist klingt“. Juister und Gäste der Insel musizieren für ihre Zuhörer. Beiträge bitte bis 12:00 Uhr am Veranstaltungstag an Inselkantor Stephan Reiß (04935-910913).

Der erste Höhepunkt des Tages gleich zu Beginn, nämlich der ökum. Gottesdienst zum Thema "Gastfreundschaft" um 10:30 Uhr in der ev. Kirche. (Bitte Anfangszeit beachten, denn die Sonntags-Gottesdienste in der evang. Kirche beginnen sonst bereits eine halbe Stunde früher)

Danach feiern wir ein buntes Straßenfest in der Wilhelmstraße. Wir freuen uns, dass der Musikzug der Feuerwehr uns musikalisch mit hineinnimmt. Es folgen im Laufe des Nachmittags kurzweilige Präsentationen unserer Inselgruppen und -vereine, und es gibt spaßige Aktionen für Groß und Klein. Für Speis und Trank ist natürlich auch gesorgt, ebenfalls findet in diesem Jahr der Sponsorenlauf statt.

Der Erlös des Tages kommt in diesem Jahr der Naume-Kinderstiftung, dem Outdoor-Klassenzimmer der Inselfschule und der Anschaffung eines neuen ökumensichen Schaukastens im Loog zugute.

Für das Erntedankfest erhoffen wir uns auch wieder viele Kuchenspenden. Wenn Sie einen Kuchen spenden möchten, können Sie diesen am Sonntag ab 9:30 Uhr im Terrassensaal (Wilhelmstraße 39) abgeben. Bei Fragen melden Sie sich bitte bei Simone Heyken, Tel. 04935/458.

TEXT: EVANG. INSELKIRCHE und SIMONE HEYKEN
ARCHIVFOTO: (Erntedankfest 2023) STEFAN ERDMANN

Article pictures



The poster features a warm, golden-yellow background with large sunflowers and hands. At the top, there are two photographs of churches: a brick church on the left and a taller church with a steeple on the right. In the center, a heart-shaped logo contains the word 'Gastfreundschaft' and two stalks of wheat. Below the logo, two hands are shown holding each other. The main text is centered and reads: 'Herzliche Einladung zum Erntedankfest am 22.09.2024'. Below this, it says 'ökumenischer Familiengottesdienst in der ev. Kirche um 10:30 Uhr und im Anschluss Straßenfest in der Wilhelmstraße mit'. To the left, there are three items: 'Spiele- & Flohmarktstand', 'Sponsorenlauf', and 'KAFFEE & KUCHEN'. To the right, there are three items: 'Verchiedene Auftritte von Juister Vereinen', 'Musik', and 'Speisen & Getränke'. At the bottom left, there is a photograph of a sunflower and some autumn produce like pumpkins and apples. At the bottom right, a dark oval contains the text: '21.09.2024 17:00 Uhr "Juist Klingt"'. The bottom left corner of the poster shows a photograph of autumn produce including pumpkins, apples, and a white vegetable.

Herzliche Einladung
zum

Erntedankfest

am 22.09.2024

**ökumenischer Familiengottesdienst
in der ev. Kirche um 10:30 Uhr
und im Anschluss Straßenfest
in der Wilhelmstraße mit**

Spiele- & Flohmarktstand
Sponsorenlauf
KAFFEE & KUCHEN

Verchiedene Auftritte
von Juister Vereinen
Musik
Speisen & Getränke

Abschlussgottesdienst
um 18:00 Uhr in der kath. Kirche

21.09.2024
17:00 Uhr
"Juist Klingt"